

17 de mayo de 2020

DIOCESANO LITÚRGICO SUBSIDIO

JORNADA MUNDIAL **DEL ENFERMO** 11 de febrero de 2020

CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA ACO SOLE-«Venid a mí todos

los que estáis cansados y

Domingo 6° de Pascua ciclo A =

DIÓCESIS D TERUEL Y D ALBARRACÍN

Delegación Diocesana de Liturgia

#### DOMINGO 6 DE PASCUA

Color blanco. Misa del día y lecturas propias .Gloria. Aleluya.. Credo. Prefacio III de Pascuaa. Plegaria Eucarística II Bendición solemne de Pascua..

## **ENTRADA**

Continuamos celebrando con gozo este tiempo festivo en honor de Cristo Resucitado. El ha prometido estar siempre con nosotros y darnos su Espíritu Santo, como lo derramó en sus discípulos el domingo de Pascua.

Celebremos con buena disposición esta Eucaristía para acoger el don del Espíritu que Cristo nos promete.

## ASPERSIÓN CON EL AGUA BENDITA

(Durante el tiempo pascual se recomienda hacer el rito de la aspersión con el agua bendecida. Ver Libro de la Sede, pg. 1117 o Misal Romano, pg. 1132)

# O bien ACTO PENITENCIAL

- Tú, que te entregaste a la muerte para rescatarnos del pecado.
  Señor, ten piedad.
- Tú, que has resucitado para que vivamos junto a ti. Cristo, ten piedad.
- Tú, que nos prometes el don del Espíritu para que nos guíe a la verdad. Señor, ten piedad.

## ORACIÓN COLECTA

Dios todopoderoso, concédenos continuar celebrando con fervor sincero estos días de alegría en honor del Señor resucitado, para que manifestemos siempre en las obras lo que repasamos en el recuerdo. Por nuestro Señor Jesucristo tu Hijo...

# COORDINACIÓN CONCELEBRANTES

## Comunión de los sacerdotes

La comunión de los sacerdotes en una concelebración viene explicada detalladamente en el misal, en los números 241-249.

Además de conocer y aplicar correctamente lo que allí se explica, conviene establecer antes de la celebración cuál va a ser en concreto el modo y orden de proceder para comulgar, que dependerá del número mayor o menor de concelebrantes, de la disposición del presbiterio, etc.

Se indicará a los sacerdotes si, antes de la comunión del celebrante principal, se deben acercar uno a uno a tomar el pan –y en qué orden– o si deben permanecer en sus sitios esperando a que se les lleve el pan en la patena por un diácono u otro concelebrante para acercarse después al altar para únicamente beber del cáliz, o si deben esperar a la comunión del celebrante principal para acercarse al altar a comulgar el Cuerpo y la Sangre de Cristo conjuntamente, o de algún otro modo posible.

Se indicará también si han de comulgar por intinción o bebiendo del cáliz o cálices. En este caso se puede hacer en el altar o pasándose el cáliz de uno a otro o presentándolo un diácono o uno de los concelebrantes. La purificación del borde del cáliz la puede hacer el mismo que comulga, o el que presenta el cáliz a los demás, dependiendo del caso.

Emilio Vicente de Paz. SALAMANCA

# **CANTOS**

Entrada: Cristo resucitó, ¡aleluya! (CEL); Cristo resucitó (Jáuregui); ¿Qué has visto en el camino? (Alcalde); Este es el día (522); Ciudadanos del cielo (709); Resurrección (210); Canta con júbilo (219). Aspersión: Un solo Señor (708); Una fuente de agua viva (229). Salmo responsorial: L.S. 160/161; D-48; El Señor tenga piedad (539). Ofrendas: Cristo te necesita (Gabarain); Pan sabroso del trigal (Erdozain). Comunión: El que me ama (Erdozain); Un mandamiento nuevo os doy (Madurga); Os dejo la paz (752); Gustad y ved (O-30); Cristo, nuestra víctima pascual (Madurga); Vivo yo (Bravo); Nuestra Pascua (203); El Señor ha resucitado (217); El Señor es mi pastor (538); Yo soy el pan de la vida (Gabarain); En la cena pascual (Erdozain); Beberemos la copa de Cristo (O-10); Vive con nosotros (De la Figuera-Taulé). Final: María en la resurrección del Señor (Velado-Jáuregui); Cristo es la luz (Madurga); No os quedéis tristes (Martins); Danos, Señor, tu Espíritu (A. Luna).

Agustín Burgos Asurmendi. BURGOS



LECTURAS (Hch 8, 5-8.14-17; Sal 65, 1 b-3a.4-5.6-7a.16 y 20 (R/.: 1 b); 1 Pe 3, 15-18; Jn 14, 15-21)

El Espíritu Santo que nos enviará Cristo resucitado es el mensaje central de las lecturas de este domingo; lo recibieron algunos samaritanos que habían acogido la Palabra, a los que Pedro y Juan imponen las manos; fue prometido por Cristo a los apóstoles como defensor que, en su ausencia, les acompañe siempre. Y, nosotros ¿estamos abiertos a acoger este don? Escuchemos con atención.

## ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: Guiados por el Espíritu por quien podemos llamar a Dios Padre, a él nos dirigimos a favor de todos los hombres.

### LECTOR:

- Por la santa Iglesia, para que se deje conducir por el Espíritu sin poner obstáculos a su acción salvadora y creadora del nuevo reino. Roguemos al Señor.
- Por todos los pueblos del mundo, para que la fuerza del Espíritu que anida en el corazón de los hombres conduzca a la paz. Roguemos al Señor.
- Por los militantes cristianos, para que sigan trabajando con entusiasmo en la construcción de un mundo nuevo. Roguemos al Señor.
- Por cuantos en este tiempo de Pascua recibirán la Confirmación, para que sean impulsados a dar testimonio de Cristo y de su evangelio. Roguemos al Señor.
- Por los cristianos perseguidos, para que sean fortalecidos cuando tengan que dar razón de su esperanza. Roguemos al Señor.
- Por todos nosotros: para que no apaguemos el fuego del Espíritu que desde el día de nuestro bautismo nos alienta, y caminemos conforme a la vida nueva que Cristo nos ha comunicado. Roguemos al Señor.

SACERDOTE: Acoge, Padre nuestro, las peticiones de tu Iglesia, que, conducida por tu mismo Espíritu, quiere ser fiel mensajera y constructora del reino de tu Hijo, que vive y reina contigo por los siglos. (Sugerimos el prefacio III de Pascua).

# ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Dios todopoderoso y eterno, que en la resurrección de Jesucristo nos has renovado para la vida eterna, multiplica en nosotros los frutos del Misterio pascual e infunde en nuestros corazones la fortaleza del alimento de salvación. Por Jesucristo nuestro Señor.

## **DESPEDIDA**

Salgamos de la Eucaristía animados a dar razón de lo que creemos y esperamos, porque contamos con la presencia y la fuerza del Espíritu Santo.

## BENDICIÓN SOLEMNE

Dios, que por la resurrección de su Unigénito os ha redimido y adoptado como hijos, os llene de alegría con sus bendiciones. *R/. Amén.*Y ya que por la redención de Cristo recibisteis el don de la libertad verdadera, por su bondad recibáis también la vida eterna. *R/. Amén.*Y, pues confesando la fe habéis resucitado con Cristo en el bautismo; por vuestras buenas obras merezcáis ser admitidos en la patria del cielo. *R/. Amén.*Y la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo + y Espíritu Santo, descienda sobre vosotros. *R/. Amén.* 

# Para meditar y reflexionar: "Prolongar la presencia del amigo entrañable"

Jesús se dirige a sus discípulos con estas palabras: «El que acepta mis mandamientos y los guarda, ese me ama; y el que me ama será amado por mi Padre, y yo también lo amaré y me manifestaré a él». También habla del Paráclito, el Espíritu de la verdad, que habita en nosotros. El Paráclito acompañará a los discípulos de Jesús.



La aceptación y la práctica de los mandamien-

tos de Jesús es una muestra de que lo estamos queriendo y amando de verdad. Él no nos obliga. Simplemente nos ofrece y propone. La decisión la tenemos que tomar cada uno. Al que acepta su propuesta, Jesús lo tendrá también en cuenta. Nosotros hemos aceptado esta oferta. Queremos vivir su enseñanza cada día. No todo el mundo acepta la propuesta de Jesús. Estos se autoexcluyen de la gracia y la salvación que nos ha traído.

Señor, gracias por tus mandamientos. Queremos vivirlos cada día. Ayúdanos con tu Espíritu para que velemos por ellos. Sin tu ayuda no somos capaces de llevarlos a cabo. En cambio, junto a ti, todo es posible.